

# Découvrez votre élue.

Vous connaissez assurément le nom de la personne qui a été élue dans votre district en novembre dernier. Peut-être, aussi, que vous l'avez déjà rencontrée : vos conseillers municipaux sont là pour vous, et ils ont leur rôle bien à cœur. Mais... savez-vous ce qui a mené cette personne vers ce rôle des plus importants dans votre vie de tous les jours ? Connaissez-vous ses aspirations pour votre quartier ?



## Aline Dib

### 15 — Saint-Martin

Détentriche de diplômes universitaires en éducation et en gestion des ressources humaines, Aline Dib est une ardente défenseuse des droits de la personne et une bénévole très active sur la scène communautaire lavalloise.

« J'aime mettre mon sens de l'initiative au service de causes sociales comme la guignolée ou d'organismes de mon district tels la Société Saint-Vincent-de-Paul, le Club de l'âge d'or et les scouts », confie l'ancienne directrice d'un centre de la petite enfance, qui représente le district Saint-Martin depuis 2013.

Mme Dib est heureuse que son travail d'élue lui offre la possibilité de contribuer aux décisions touchant le bien-être de la population et à la prestation de services municipaux adéquats.

« Mon objectif, c'est d'assurer un milieu de vie dynamique et équitable grâce à l'amélioration continue de nos infrastructures de loisir et de transports en commun. »

### Mon district

#### La priorité :

La sécurité ainsi que l'aménagement de milieux naturels et d'infrastructures sportives.

#### L'endroit incontournable :

L'église Saint-Martin pour son architecture et son parc.

#### Le trésor caché :

La maison Benjamin-Papineau, un bijou patrimonial qui, une fois rénové, nous transportera dans le passé.

